第2学年 学年通信

Greeeeen ピース

令和6年 7月 12日 江戸川区立松江第五中学校 第2学年 第 10 号

🗱 講演会での学び

先週、今週と講師の方を招いて、人権やICT モラルについての講演会を行いました。

〇人権教室

7月3日(水)には、人権擁護委員の方をお招きし、『障害のある人 〜共に生きるということ〜』をテーマに、様々ある人権問題の中から、特に障害について教えていただきました。身近でありながら、普段なかなか考えることのない人権について考える機会となったようです。講演会の後は、生徒会副会長である3組宮島さんが人権擁護委員の方にお礼の言葉を伝えました。お礼の言葉の内容を紹介します。

人権擁護委員のみなさま、本日は私たちのために人権についての大切なお話を していただき、本当にありがとうございました。私は、今まで人権について一人 ひとりの権利だけだと思っていましたが、今回の講話を聴いて、一人ひとりの 権利だけなのではなく、人権とは人間が人間らしく生きる権利ということや、



人間みんなが持っているものということを知ることができました。また、障害とは、社会が生み出しているものであり、これから改善していく必要があるものということも知ることができました。これからは人権尊重を意識しながら、思いやりをもって人と交流していきたいと思います。そして、助け合いを忘れずに、中学校生活がさらに良いものとなるように今自分にできる行動を見つけていきたいと思います。改めまして、本日は本当にありがとうございました。

○セーフティー教室

7月9日(火)には、小松川警察署の方から『SNS を安全に使うために』と題して、IT モラルや SNS などの使用方法について講演していただきました。普段から接する機会が多く、SNS でのトラブルに巻き込まれたことがあるという生徒も少なくなくありません。夏休みに入ると、自由な時間も増え、スマホに接する機会も増えます。ご家庭でも、スマホの使い方やフィルタリングなどについて今一度話し合っていただければと思います。

【生徒の感想(一部抜粋)】

- ◆ 改めて SNS というのは便利である分、悪い方向にも利用されてしまうものなんだなと思った。これからは 完全に SNS と関わらないというわけではないが、友人などとメールのやり取りなどをする際は、いつも 以上に注意して、この写真や画像を送ったらどうなるだろう、このメッセージを送ったら相手はどんな 気持ちになるかと想像力を働かせて SNS と関わっていきたい。
- ◆ 最初は自分がSNSでトラブルを起こすことはないと思っていたけれど、講演を聴いているうちに確かに そうかもしれないと思ったところとかがあったから、SNSの使い方には十分気を付けて過ごしたい。 ゲームの課金や出会い系などは、自分だけではなく家族や友達にもあり得ることだから、周りの人がもし そういう目に会いそうだったら注意して、みんなで安全に安心して過ごせるようにしていきたいと思った。

みんなで七夕まつりを楽しもう大作戦 2024 (みんたな)

7月7日は七夕でした。どのような1日を過ごしましたか。学校では、七夕にちなんだ給食や、生徒会企画の『みんたな』で、七夕を楽しみました。中庭に設置された短冊にそれぞれの願いが書かれた短冊を飾りました。願い事が叶うといいですね。



作文「運動会を終えて」

作文「運動会を終えて」をご紹介いたします。今週号は、4組・5組の生徒です。

「運動会」 4組

今年の運動会は、本当に楽しかった!!私は運動が得意ではなく、体力も全くない。足も遅い。先輩になって後輩たちにかっこつけたい! どちらかといえば不安な気持ちが大きく、うまくいくか心配だった。昨年はガラパゴスとして勝ちを全部持って行ったから、怖いものなんてなかったけれど、『一番足が遅いクラス』。あー……。正直今年は終わったと思った。だが、オールスターリレーでずっと 2 位を取り続け、

「これワンチャンいけるのでは……?」

と思い、結果的に準優勝。やったあ☆!!!

このテンションが高いクラスで、「コマネチ」や「黒閃」とかいう天才的ワードで大いに盛り上がったり、 給食で騒ぎまくったり、昨年にはない面白おかしい、明るくみんなが輝いた運動会。私は、この運動会に参 加できて良かった。これからもこんな楽しいクラスで1年間過ごしたいと、心の底から思った。

合唱コンも勝つぞ!

「奇跡の37回 | 5組

「またミスった。」

自分は大縄の回し手だ。はじめはクラスで悪いムードが漂っていた。自分は自分のことしか考えてなく、 声をかけられる状態ではなかった。しかし、運動会実行委員の寛太がみんなに声をかけて良いムードになっ てきた。

最初は縄がたるんでいて、真ん中の人が跳びにくそうだった。 先生や 先生のアドバイスを活かして、10回を超えることに成功した。

運動会の予行では 5 位、総合で最下位だった。運動会前の最高記録は 23 回で 1 組の 29 回には及ばなかった。

当日、自分はサッカー部で朝早くから準備があった。2回目の運動会は緊張はしなかったが、不安が たくさんあった。しかし、みんなの顔を見ると勝敗にこだわらず、ただ楽しむという雰囲気だった。それを 見て不安が解消された。

2年生オールスターリレーが終わり、3位。1位や2位を狙えるが、4位や最下位もありうる。ギャンブル的な順位だった。大縄の準備に手間取ってしまった。

整列をした。開始した。1、2、3回目は10回後半と少し悪い記録だった。4回目を飛んでいる最中、誰かの頭に引っかかったが、意地で回し続けた。25回を超えたとき、みんなの足が上がり、声が出てきた。その波に乗り、縄を張りながら回した。37回だった。終わった後、地面に寝転がった。嬉しさと疲れが襲った。成績発表のとき、自分は近くにいた舞人と願った。結果は1位でめっちゃ嬉しかった。運動会を通して団結する重要さを知った。

クラスで団結して文化祭も優勝したい。



当面の予定

二週間分の予定です。先を見通して生活しましょう。

※HPからも行事予定を確認できます。

曜		行事等	時程		行事等	時程
月	15	海の日		22	三者面談①	
火	16	中央委員会	50×6	23	三者面談②	
水	17	避難訓練	50×5	24	三者面談③	
木	18	美化活動、牛乳パック回収	50×6	25	三者面談④	
金	19	終業式	45×5	26	三者面談⑤	